



**MGV-Vorsitzender** Christian Lutter (l.) und Chorleiter Bernhard Schmidhuber (r.) gratulierten Erich Müller, für die Gattin Emilia Müller gab es Blumen.

Foto: Albert Gleixner

## Erich Müller feierte 75.

**Bodenwöhr.** Der Männergesangsverein gratulierte dem langjährigen Mitglied Erich Müller zum 75. Geburtstag. Vorsitzende Christian Lutter würdigte den Sangesbruder als Sänger im zweiten Bass. Aber er vergaß auch nicht seinen Einsatz in der Vereinsführung. Dieses Engagement würdigte er nach einem Geburtstagsständchen, das die Sänger dem Jubilar brachten.

Geboren in Südtirol, arbeitete Müller als Bauingenieur und

lebt nun seit 1969 in der Oberpfalz. 1973 schloss er mit Emilia Fischer den Ehebund. Zwei Söhne Florian und Hubert kamen zur Welt, und die vier Enkel sind seine Freude. Die Familie lebt in Hinterrandsberg, das nun seine zweite Heimat geworden ist.

Der Jubilar genießt seinen Ruhestand, den er gleichermaßen in Südtirol und in der Oberpfalz verbringt. Seine Leidenschaft ist: Bergsteigen und Wandern in den Alpen. *tgl*